



“60 ans ça se fête!”

La Fondation du Val-de-Travers en faveur des personnes âgées a fêté samedi 8 septembre ses 60 ans.

Elle en profite pour donner un coup de jeune à son identité visuelle à travers un nouveau logo.

La Fondation du Val-de-Travers en faveur des personnes âgées a fêté ses soixante ans d'existence concrète en grandes pompes samedi 8 septembre 2018. En effet, suite à la constitution en 1955 de

l'entité juridique « Fondation en faveur des Vieillards du Val-de-Travers » l'inauguration officielle du « Home des Vieillards du Val-de-Travers », tout premier home de la région nommé aujourd'hui EMS Clairval, a eu

lieu le 27 septembre 1958 à Buttes, suivie 10 ans plus tard de l'inauguration de l'actuel EMS Valfleuri à Fleurier.



Pour célébrer cet anniversaire, trois manifestations ont été organisées sur la même journée :

Une belle journée de fête à l'identique sur les deux sites des EMS Clairval à Buttes et Valfleuri à Fleurier, destinée aux résidents et leurs proches, avec un apéritif d'accueil suivi d'un splendide repas et d'un spectacle de magie en musique.

Puis, une fin de journée de fête, à la salle Fleurisia, destinée à tous les collaborateurs de Clairval et Valfleuri et leurs conjoints, les membres du comité de Fondation ainsi que quelques invités. Après un apéritif d'accueil, nous avons eu la chance d'assister à un concert exclusif des « Petits Chanteurs à la Gueule de Bois », groupe des

Montages neuchâteloises qui monte qui monte... gageons que nous entendrons encore longtemps parler d'eux... Ensuite la soirée s'est poursuivie par un repas fondue chinoise sous-traité auprès de la boucherie Alves de Fleurier, un régal. Finalement, nous avons été emmenés jusqu'au bout de la nuit par DJ Vincent Grize.

À cette occasion aura aussi été officiellement dévoilée la toute nouvelle identité visuelle de la Fondation et de ses deux EMS Clairval et Valfleuri

Accompagnées depuis des décennies par trois logos différents, la Fondation et ses institutions ont souhaité moderniser leur image en se lançant dans la création d'un nouveau logo qui puisse :



- Être le même pour les trois entités
- Mettre en évidence les liens indivisibles qui les lient, tout en conservant leur identité propre
- Montrer non pas ce que l'on fait, mais plutôt comment on le fait (valeurs fondamentales de chaleur et de bienveillance)

Pour ce faire, le mandat a été confié à une filière d'élèves graphistes de 3^e année de l'École d'Arts Appliqués de La Chaux-de-Fonds (EAA). Ce travail pouvant s'inscrire dans les différents modules d'apprentissage de ce niveau de formation, les élèves de cette volée (au nombre de 9) ont d'abord visité nos

EMS et pris connaissance de notre philosophie et de notre quotidien, puis se sont lancés dans leur travail de recherche et de création pour, six mois plus tard sous forme de concours, nous présenter individuellement à tour de rôle leurs propositions de nouveau logo. Un travail magnifique effectué par ces jeunes futurs

graphistes qui tous ont présenté de belles créations profondément réfléchies. Au final notre choix s'est porté sur le travail de Anaïs Vidal qui a suivi la démarche créative suivante :



- partie des anciennes frontières cadastrales des communes de Buttes et de Fleurier
- elles ont été stylisées par une forme de galet
- le galet étant une pierre douce lissée par le temps qui passe, et sa forme chaleureuse - enveloppante
- un galet allongé pour l'EMS Clairval à Buttes et un galet plus dodu pour l'EMS Valfleuri à Fleurier qui, une fois réunis, forment l'alliance d'un cœur qui bat pour deux



L'utilité de la Fondation est si évidente, qu'on a tendance à croire que nos homes ont toujours existé! disait déjà à l'époque M. Philippe Jéquier alors qu'il en était le premier président du comité; c'était il y a six décennies, mais ces paroles sont toujours d'actualité et tous les membres qui se sont succédés au sein du comité de fondation, ainsi que des directions des EMS Clairval et Valfleuri, continuent et continueront à porter cette mission fondamentale qui les anime :

œuvrer pour le bien-être de la population âgée du Val-de-Travers, en s'adaptant sans cesse aux besoins et désirs des populations accueillies tout en respectant les innombrables contraintes internes et externes.

Nous ne pouvons que souhaiter longue vie encore à la Fondation du Val-de-Travers en faveur des personnes âgées et à ses deux magnifiques EMS Clairval et Valfleuri, ainsi que Bon Vent pour leurs

projets de développement futurs, toujours tendus vers ce but: ouvrir notre porte à ceux qui en ont besoin, non seulement la porte mais aussi le cœur.

Liliane Hochstrasser, directrice



À chaque saison ses fleurs, à chaque âge son bonheur